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 Mainz, 20.01.2023 
 
 
Anfrage 0166/2023 zur Sitzung  am 01.02.2023 

 
Container-Anlage auf der Zitadelle (CDU) 
 
Seit längerer Zeit steht auf der Zitadelle bereits eine Container-Anlage, die nun wieder 
erweitert wurde. Diese ist nicht förderlich für das äußere Erscheinungsbild der Zitadelle 
und der Grünanlage.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welchem Zweck dient die Container-Anlage auf der Zitadelle? 

2. Wie lange soll die Container-Anlage auf der Zitadelle bestehen bleiben? 

3. Ist es geplant, der Container-Anlage zukünftig einem anderen Zweck 

zuzuführen? Wenn ja, welchem? 
4. Welche Alternativen gibt es zu der Container-Anlage auf der Zitadelle? 

 
 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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